vol.

福井放送株式会社

代表取締役社長

【プロフィール】 昭和 28 年福井市生まれ。同志社大学文学部卒業。昭和 52 年、福井放送株式会社に入社。 営業局長、取締役大阪支社長、常務取締役東京支社長などを歴任。平成 30 年代表取締役社長に就任。 福井商工会議所常議員、福井の魅力発掘・発信委員長の他、福井経済同友会副代表幹事、福井市ソフトボール 協会会長や(公財)「小さな親切」運動福井県本部代表などの公職を務める。

【会社概要】

込んで採用試験に臨み、見事に合格。

大学時代の就活はFBCに絞り

コピー制作などにも興味があったこと

設 立:昭和27年3月6日 所在地:福井市大和田2-510

電 話:0776-57-1000 従業員:111名

> 発な少年でした。 高校時代には別のことにチャレンジ

どの腕前で、勉強よりも運動という活 団体で優勝し、全国大会に出場するほ 込み、中学3年時には県大会で個人・

小学校から中学校にかけて剣道に打ち

昭和28年、福井市に生まれた池内氏。

シャル 子を見て、放送業界とFBCへの憧れ 向いた際に、ラジオ番組の生放送の様 ジオスタジオへバンド仲間の見学に出 が芽生えました。また、テレビコマー したいと考え、ギターやバンド活動を 福井放送会館の地下にあったラ (CM) に関心が深く、CMの

池ゖ 内ぉ

普段、

垣間見ることが出来ない福井商

の素顔」。今回は福井放送㈱(FBC) 工会議所の議員の素顔を探る「トップ

代表取締役社長の池内昭彦氏にお話を

伺いました。

きっかけはバンド仲間

野彦氏氏

振り返ります。 入社後は営業部門に配属され、CMの た動作はクライアント(依頼主)の CM制作はクライアント(依頼主)の 性を持ったCMの制作・放映を通じて、 性を持ったCMの制作・放映を通じて、 性を持ったCMの制作・放映を通じて、 性を持ったCMの制作・放映を通じて、 と やりがいや自己実現にもつながったと かりがいや自己実現にもつながったと

感じる貴重な経験となりました。 県民の皆さんの温かい気持ちを、 朝まで鳴りやまない電話を取り続け 会社に出向くことにしました。そして も立ってもいられなくなり、自主的に と想像以上の反響があったため、いて た。ところが、自宅で放送を見ている 程度の申し出を受けるか分からず、少 行った際、 記念すべき第1回目の放送で募金を るとエピソードを話してくれました。 汗をかいた経験の方が印象に残ってい 人数の電話対応で募金を受け付けまし 昭和53年8月、「24時間テレビ」の 一方で、成功した体験よりも、 初めての企画のため、どの 肌で 冷や

定でしたが、イベント前日にキー局側とかや汗をかく場面が有りました。当時、絶大な人気を誇ったバラエティ番時、絶大な人気を誇ったバラエティ番時、絶大な人気を誇ったバラエティ番のグッズを、市内のショッピングセ

最近では、そばに熱い思いを持つ人 物を紹介する冊子「そばびと」の編集 と、今年4月にオープンした「TRE と、今年4月にオープンした「TRE そばびとは、2006年に初版、 そばびとは、2006年に初版、 ろん、そば文化、そして、そばに携わ あん、そば文化、そして、そばに携わ る人にスポットを当てており、その魅 る人にスポットを当てており、その魅 ながにないから発刊しているそうです。 そば好きだという池内社長の想いが詰 まった一冊です。



地域別で県内50店舗のそば屋を紹介する 「そばびと」

地直売所と、FRETASはJAの農畜産物直売所と、FRETASはJAの農畜産ンホールをメインに、キッチンスタジンホールをメインに、キッチンスタジンなども併設された複合施設です。放送だけでなく、さまざまな目的で活用できる施設となっており、「大和田としたり、対面で会える場を提供して顧いった文化の発信拠点としていきたいった文化の発信拠点としていきたいった文化の発信拠点としていきたいった文化の発信拠点としていきたいった文化の発信拠点としていきたいっと話します。



TRETAS内のラジオブースとキッチンが一体となった「グリーンスタジオ」では調理風景のライブ配信などを行っている

プライベートの過ごし方

他にも、飼っているミニチュアダッ幹を鍛えるのもルーティーンだとか。(腹筋を強化するトレーニング)で体前のスクワットと寝る前のプランク

うです。 クスフンドと戯れることも楽しみだそ

予知能力??

す能力があります。それは「予知がで に飾られています。 を思いがけずプレゼントされた出来事 のは、ふと黒い招き猫が欲しいと思 とがよくあるそうです。最も印象的な と、思い浮かんだことが現実になるこ じた数年後には敦賀へ転勤になったり まった際、「敦賀が呼んでいる」と感 たり、出張で乗った電車が敦賀駅に停 数日のうちに出会うことが幾度もあっ 会っていない人の顔が思い浮かぶと、 きる瞬間がある」ということ。久しく です。その招き猫は現在、 にイメージしていたような黒の招き猫 い、探していたところ、知人からまさ 池内社長には自身も「不思議」と話 会社の受付

今後の展望

意気込みを語ってくれました。 池内社長に今後の展望を尋ねたとこ た。「地域メディアとしての放送やイスとに加え、TRETAS、Vチューに福井の魅力を発信していきたい」と